

Organizada por la UAX con la colaboración municipal

SEMANA DE LA HIGIENE ORAL EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 12 de abril.- La Facultad de Odontología de la Universidad Alfonso X "El Sabio" lleva a cabo, desde hoy y hasta el próximo 16 de abril, una serie de iniciativas en el marco de la Semana de la Higiene Oral. El objetivo principal de la Semana, a la que se ha sumado el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, es transmitir a la población en general y especialmente a niños, jóvenes y mayores la importancia de mantener una boca sana a través de una adecuada higiene oral y motivarlos para la adquisición de hábitos saludables.

Actividades

Entre las actividades que se van a realizar destacan los talleres y las charlas organizadas por los alumnos del Máster de Ortodoncia e Implantología en los centros educativos Santiago Apóstol, María Moliner, Zola y Arcadia, para escolares de 6º de Educación Primaria y 3º de Educación Secundaria.

En la Semana de la Higiene Oral, participan alrededor de 800 personas, entre alumnos, profesores y personal de administración del campus.